



Vidal admite que entregó antecedentes de Karla Rubilar a la AFDD

El ministro vocero de La Moneda, Francisco Vidal, reconoció esta mañana que él le entregó los antecedentes que le dio diputada RN Karla Rubilar —sobre eventuales casos de falsos desaparecidos—, a la Asociación de Familiares de Detenidos Desaparecidos.

Según dijo Vidal, era “su obligación”. “Nunca había dado este argumento, pero ya me tiene... Cuando escucho ayer nuevamente que el pro-

blema es que yo filtré... Yo no filtré; se lo comuniqué a la Agrupación, que es mi obligación”, señaló.

A su juicio, “la diputada no entregó la información secreta, ella llegó a La Moneda con pauta, y si bien no dio los nombres dijo que eran tres nombres y que había más casos. ¿Qué pasa a los familiares de los detenidos desaparecidos en Chile si mantenemos en reserva los nombres? Piensan ¿es mi papá, es mi ma-

má...? mientras se investiga”, dijo hoy a radio ADN.

“El gobierno ha cometido y puede cometer errores en la administración de este tema, el programa de DD.HH. del Ministerio del Interior, se nos pasó esta señora que murió el ‘55 (Emperatriz Villagra), da lo mismo. Pero una cosa son errores y otra, horrores. Y no para perseguir errores se pueden justificar o ampararse en horrores”, subrayó. ■